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板房是工地工人临时住房
地下工程完工后将搬走
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近日，有网友在“瑞网议事厅”留言反映，安阳筼筜桥小区内与道路相连的桥梁上出现了很多板房，

占据三分之二桥面，感觉很突兀，不知作何用途（问题编号24096）。

昨日，记者到现场查看，并联系了安阳街道办事处。相关人员表示，该板房为旁边建筑工地工人临

时住房，预计将在此处“摆放”一年左右，待工地地下工程完毕后，板房将被移到工地内。

针对网友的反映，安阳街道

办事处相关负责人到现场调查

后，给出了回复。

据这位负责人介绍，由于该

处建筑工地周边设施已完善，工

程开工后，工人的临时住房无处

搭建，施工方使用板房作为工人

的临时住房，只能暂时“摆”在桥

上。根据工期，目前该工程还在

进行地下工程，还需一年左右的

时间，预计待地下工程完毕，开

始盖主楼后，板房才会移到工地

内。从目前的情况来看，板房设

在桥上，基本可以排除安全隐

患，他们也会继续关注。

据网友介绍，去年底，三

圣门中路和柏屏街的路中间

均设置隔离栏，但是周围一些

商家将车停在路边，或者直接

停在路中，打开后备箱装货卸

货，阻碍了后方车辆通行。相

关部门能否加强日常管理？

日前，记者先后来到上述

两条道路观察，注意到一些小

货车就停在商铺门口的路边

装货卸货，后方如有小轿车，

还能勉强通过，若是车身较宽

的车辆，就只能等着小货车先

“干完活”。

“设置隔离栏后，这两条

路的交通秩序已经好很多了，

以前车辆乱停现象比现在严

重得多，经常路阻。”住在望

江菜市场楼上的一位市民说，

但是现在仍有小货车占据车

道，只能等着它挪位置。

“停在外面的路上，我们

没 办 法 卸 货 啊。”一 店 家 表

示，停车时，他会尽量将车往

路边靠，卸完货就开走。

据市交警大队秩序中队

中队长董华云介绍，三圣门中

路和柏屏街两条路的隔离栏

目前不会拆除。从使用效果

来，隔离栏确实发挥了作用，

改善了之前无序停车问题，车

辆进出顺畅、有序。针对网友

所说的情况，他表示，会安排

警力加强管理。

现场：板房为工地工人临时住房

从安阳路筼筜桥小区西门

进入小区，第一眼就能看到设

在桥上的板房，板房占据近三

分之二的桥面，上下两层，总计

有12间。

记者在现场看到，板房各

个房间均关门上锁。筼筜桥小

区居民介绍，该板房为边上一

个建筑工地工人的临时住房，

工地开工后“摆”在桥头。

据小区居民介绍，板房所

在的位置为筼筜桥小区的东

门，这几年来东门进出口一直

有多个石墩拦着，机动车无法

进入小区。虽然现在这里“摆”

着板房，有点不好看，但是对小

区住户来说，进出影响不是很

大，且板房是边上工地工人临

时住房，他们也能理解。

记者看到，在板房所在位

置的后方围墙内，有一个工地，

正打桩施工，工地内几乎被设

备占满。该工地除了西侧是塘

河外，其余周边均是城市道路。

回复：地下工程结束后，板房搬到工地内

三圣门中路和柏屏街设置隔离栏，

交通顺畅多了

但仍有车停路边装货卸货

交警将加强管理乱停车

■记者 杨微微

为了规范交通秩序，让道路能够更顺畅，市区很多道

路中间设置了隔离栏。然而也有些本身并不宽的道路，设

置隔离栏后，道路两侧仍有车辆不规范停车，出现拥堵。

比如，望江菜市场东首三圣门中路和柏屏街就遭遇这样的

问题（“瑞网议事厅”问题编号24140）。
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小货车停在柏屏街路边，影响后方车辆通行。


